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Пой ж ж ем
О Р Г А Н  П Е Р В О У Р А Л Ь С К О Г О  Г О РК О М А  К ПСС И Г О Р О Д С К О Г О  СОВЕТА Н А Р О Д Н Ы Х  Д Е П У Т А Т О В  С В Е Р Д Л О В С К О Й  ОБЛ АС ТИ

СЕГОДНЯ НА ПУСКОВЫХ ОБЪЕКТАХ
ФЛАГ В ЧЕСТЬ ЕРИГАДЫ

К монтажу каркаса 
здания газоочистных со
оружений Новотрубного 
завода приступила брига
да А. С. Грищенко из 
управления треста Урал- 
стальконструкция.

Более десяти лет ус
пешно трудится в управ
лении Алексей Степано

вич. Бригада работает 
меньшим составом —  
высвобожден один мон
тажник. Но это не ска
залось на прежней высо
кой производительности. 
Отлично трудятся В. П. 
Пунтус, В. А, Савыков и 
их товарищи. Недаром 
по итогам июня брига

да А. С. Грищенко при
знана лучшей по управ
лению, в ее честь был 
поднят флаг трудовой 
славы. Темпов коллектив 
не снижает.

Н. СЕРГЕЕВА, 
инженер - конструк
тор управления тре
ста У р а л сталькон- 
струкция.

П 0 - 3  Л О Б И Н С К И
Отлично трудится на сооружении водопроводной и канализационной сетей 

Крылосовского известкового завода бригада В. Ф. Онищенко из управления 
треста Уралспецстрой. Еще взят подряд на прокладку свыше пяти тысяч погон
ных метров труб до октября. Если учесть, что за два с половиной месяца 
бригада уложила 2340 метров, можно надеяться на досрочное завершение ра
боты.

На совесть трудятся все члены коллектива, но особенно старательно —  
машинист экскаватора Г. Е. Панишев, трубопрокладчики Т. А. Харитонов и 
В. С. Шулякев.

Е. МАЛЬЧИШКИНА, рабкор.

В П Е Р Е Д И  Б Е Т О Н Щ И Ц Ы
В бригаде бетонщиков 

А. В. Спивак из первого 
управления треста Урал
тяжтрубстрой одни жен
щины. Почти все они 
живут в поселке Динас и 
сейчас принимают самое 
активное участие в воз
ведении туннельной пе
чи на динасовом заводе: 
бетонируют фундаменты.

Их женская бригада в 
соревновании по итогам

июня заняла первое ме
сто. Удерживает его и в 
июле. Каждая за смену 
бетонирует не менее 2,4 
кубометра вместо 1,9 ку
бометра по норме. В ин
дивидуальном соревнова
нии лидируют 0. С. Си- 
гачева и Е. Ф. Петер
бургская.

Секрет успеха не толь
ко в личном мастерстве 
и энтузиазме. Бригаде

помогает и ритмичная ра
бота коллектива плотни
ков во главе с А. В. 
Дюковым. Они делают
опалубку, своевременно
предоставляют фронт ра
бот бетонщикам. А в ре
зультате общий успех; и 
бригада плотников тоже 
оказалась лучшей при
подведении итогов июня.

В. ДАВЫДОВ, 
рабкор.

Н А ВСТРЕЧУ  60-летию ВЛКСМ

м о л о л о с т ь
В О Л О Ч И Л Ь Н О Г О
О Ф О ТО Р ЕП О Р ТАЖ

Есть на Новотрубном заводе трубоволочильный цех 
№ 14, биография которого только начинается. Первые 
шаги уверенны. С начала года коллектив выдал уже 
более 110 тысяч метров сверхплановых труб.

Секрет успеха в молодости, энергии тех, кто в нем 
трудится. У пультов управления станами, мощными 
кранами, станками— в основном комсомольцы. Сегодня 
они готовят трудовые подарки 60-летию Ленинского 
комсомола. Слесарь В. Ф ролов и контролер ОТК Л. А н
тонова на рабочих местах в эти дни добиваются наи
высшей производительности труда.

На снимках: Лилия Антонова, Виктор Фролов.
Ф ото А. Кадочигова.

НИ О Д Н О Г О  О ТС ТА Ю Щ Е ГО  РЯ ДО М

А. ШИЛЯЕВ, 
заместитель начальника 
отдела труда и зарпла
ты Коуровского лес
промхоза. ІІІІІІІІІІІ!!.., і

Б л а г о д а р я  м и к р о к л и м а т у
Всего гол возглавляет свыше двѵх тысяч кубомет- щу, заставил поверить в 

бригаду лесозаготовителей ров древесины заготовила свои силы. И бригада, поч- 
Владимир Павлович Семе- сверх нормы. ти в прежнем составе, ечн-
нюк. Раньше, что греха та- Основа ударной работы тается сейчас в леспромхозе 
ить, этот коллектив с тру- лесозаготовителей — хоро- одной из лучших, 
дом выполнял задания на ший микроклимат в коллек- 
70—80 процентов. Нынче тиве. Немало пришлось по-( 
бригаду не узнать: с месяч- трудиться В. П. Семенюку, 
ным заданием она стабиль- чтобы' сплотить членов 
но справляется на 110— 112 бригады. Сумел он найти 
процентов, с начала года клю чик к каждому товари-
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Помощь уральцев
Материалы июльского Пленума ЦК КПСС о дальней

шем развитии сельского хозяйства обсуждены в рабо
чих коллективах восьмой автобазы, труженики которой 
ежегодно принимают участие в уборке урожая. Вот и 
нынче колонна из сотни грузовых автомашин с надпи
сью на бортах «Урожай-78» в первых числах августа 
двинется в Курганскую область. Возглавит ее началь
ник первой автоколонны Павел Петрович Никитенко, 
старшим механиком поедет Андрей Павлович Гусев.

Лучшие водители автобазы будут удостоены чести 
стать членами этого отряда. Их кандидатуры утвердит 
рабочком профсоюза. Сейчас шоферы готовятся к по
ездке, тщательно регулируют механизмы, готовят зап
части, скоро дорога будет каждая минута, и простоев 
быть не должно. Заготовка кормов, уборка зерновых —  
вот главная цель шефской помощи.

В. ШУГАЕВ*, 
председатель рабочкома профсоюза.

© ЗАГО ТО ВКЕ КО Р М О В  —  УДАРН Ы Е ТЕМПЫ

О Т В Е Т  Д Е Д О М
£  Бригада травильного отделения во главе с М. А. Аксеновым в седьмом иехе

Новотрубного завода славится добрыми делами. За безупречную работу Нико- 
£  лай Александрович в День металлурга награжден Почетной грамотой обкома

профсоюза работников металлургической промышленности. А сегодня передовая 
—* бригада выступила с важной инициативой, о которой рассказывают рабочие.

Мы, труженики смены 
«В» травильного отделения 
седьмого цеха Новотруб
ного завода, внимательно 
ознакомились с материала
ми июльского Пленума Ц К  
КПСС. Его постановление, 
доклад Генерального секре
таря Ц К  КПСС Л И. Бре
жнева — важные докумен
ты, которые вновь свиде
тельствуют о твердом кур 
се партии и всего народа 
на дальнейшее развитие

сельского хозяйства. И мы, 
рабочие, не должны стоять 
в стороне от важной проб
лемы.

В эти дни главное — за
готовить побольше кормов 
для общественного живот
новодства Во время удар
ного месячника по заготов
ке кормов мы решили без
возмездно отработать на 
сельских полях по 16 часов 
каждом у вместо планируе
мых ранее восьми часов. В

минувшее воскресенье уже 
выезжали в совхоз «Перво
уральский» и заготовили 
10 тонн зеленой массы на 
силос.

Уверены, что нашему при
меру последуют коллективы 
Новотрубного завода и дру
гих предприятий.

Н. АКСЕНОВ — брига
дир, М. АВХАДИЕВ — 
старший гоавильшик,
С. СОКОЛОВ —  тра-
І И Л Ь Щ И Н ,

УЛУЧШАТЬ 
ПОЧТОВУЮ связь

Центральный К о м и т е і  
КПСС и Совет Министров 
СССР приняли постановле
ние «О мерах по дальней
шему улучшению обслужи
вания населения и народно
го хозяйства страны почто
вой связью».

В постановлении отмеча* 
ется, что за последние годы 
в стране осуществлен ряд 
мероприятий по совершенст
вованию работы почтовой 
связи.

Вместе с тем Ц К  КПС<5 
и Совет Министров СССР 
отметили, что обслужива
ние населения и народного 
хозяйства почтовой связью 
нуждается в дальнейшем 
улучшении, . медленно раз
вивается материально-тех
ническая база почтовой свя
зи, на некоторых почтамтах 
и узлах связи обработка 
корреспонденции произво
дится вручную. I

Ц К  КП С С  и Совет М и
нистров СССР обязали М и
нистерство связи СССР и 
министерства связи союзных 
республик принять меры к 
дальнейшему развитию про
изводственно - технической 
базы почты, оснащению 
предприятий связи средст
вами механизации и авто
матизации сортировки пи
сем, бандеролей и посылок. 
Ускорить внедрение мотори
зованной доставки печати 
в городах и в сельской 
местности.

В постановлении преду* 
смотрены и другие конкрет
ные меры по дальнейшему 
улучшению обслуживания 
населения и народного хо
зяйства страны почтовой 
связью.

ЗА РУБЕЖОМ

АДДИС-АБЕБА. Народ
ные массы Эфиопии, укреп
ляя революционные завое
вания, создали объективные 
условия для сформирования 
в Эфиопии авангардной 
партии пролетариата. Об 
этом заявил здесь член 
центрального комитета вре
менного военного админи
стративного совета Эфиопии 
Гирма Адмассу. Создание 
подлинно марксистско-ле
нинской партии, подчеркнул 
он, — необходимое условие 
создания в Эфиопии народ
но-демократического строя.

БЕЙРУТ. Накануне 26-й 
годовщины египетской ре
волюции 1952 года прези
дент Садат объявил о сво
ем р е ш е н и и упразднить 
арабский социалистический 
союз. Эта массовая полити
ческая организация, как из
вестно, была основана при 
покойном президенте Га- 
маль Абдель Насере как 
направляющая сила для 
проведения в жизнь социа
листических преобразований 
в стране, ее движения по 
пѵти национального про
гресса. Решение Садата сви
детельствует о его дальней
шем отходе от принципов 
июльской революции.

гг д с п .
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ПОДЪЕМ СЕЛЬСКОГО ХОЗЯЙСТВА-ИАША ЗАБОТА
В пятницу, 21 июля, ка к  уже сообщалось в га

зете, состоялся пленум горкома КПСС. С докла
дом об итогах июльского (1978 года) Пленума 
Ц К  КПСС и задачах городской партийной орга
низации выступил первый секретарь горкома пар
тии М. Е. МОРОЗОВ. Изложение доклада опуб
ликовано в субботнем номере газеты.

Сегодня публикуется отчет об обсуждении до
клада.

Первым выступил секре
тарь парткома Новотрубно
го завода В. П. Федоров. 
Наши пропагандисты, ска
зал он, политинформаторы, 
агитаторы разъясняют тру
дящимся итоги июльского 
Пленума Ц К  КП С С  и зада
чи, которые стоят перед 
коллективом. Д ля более тес
ной связи с подшефными 
совхозами на заводе со
здана группа содействия во 
главе с заместителем секре
таря парткома Г. Н. Б уту
зовым. Такие группы орга
низованы и в цехах, их воз
главляют секретари парт
организаций.

Коллективы цехов давно 
держат крепкие контакты с 
подшефными хозяйствами. 
Каждый основной цех шеф
ствует над совхозом Ачит
ского района и отделением 
совхоза «Первоуральский». 
В этом году старшими по 
работе в подшефных совхо
зах Ачитского района ут
верждены коммунисты, зна
ющие работу с людьми, 
умеющие с ними работать— 
заместители начальников 
цехов В. Н. Кузовлев и С. В. 
Барышев.

Вот уже более 13 лет шеф
ствуем над совхозами «За
ря»; «Уфимский», «Бакряж- 
ский» Ачитского района 
и над совхозом «Первоура
льский». Главное внимание 
уделяем механизации тру
доемких процессов, строи
тельству новых объектов. 
Так, в ачитеких хозяйствах 
за последние годы механи
зировали трудоемкие опе
рации в шести коровниках, 
смонтировали агрегат суш
ки  лука, который спроекти
ровали и изготовили наши 
специалисты, сдали в экс
плуатацию два зерносуши
льных комплекса. Большую 
помощь в механизации тру
доемких процессов оказали 
совхозу «Первоуральский». 
А  в период уборочной кам
пании новотрубники еже
годно убирают овощные 
культуры с площади более 
двухсот гектаров, заготов
ляют зеленой массы на корм 
скоту по 8000 тонн В про
шлом году труженики пред
приятия отработали на сов
хозных полях 56 тысяч дней.

С 20 июля новотрубники 
включились в месячник по 
заготовке кормов для обще
ственного животноводства. 
Только в совхозе «Уткин
ский» с сегодняшнего дня 
работает постоянная брига
да — 40 работников цеха 
К? 22, возглавляемая нача
льником нехэ коммунистом 
Ю. Г. Рябовым Ежедневно 
выезжает в выходные дни 
600—800 человек на ппопол- 
к у  овощей и заготовку кор
мов.

Наша помошь возрастает. 
Однако нет перспективы в 
работе. Предприятия гооо- 
да, скажем, имеют планы 
развития до 1990 года, а 
совхозы не имеют и на пя
тилетку. К ак же должна 
развиваться в ближайшие 
годы шефская помошь?

Слово предоставляется 
бригадиру животноводства 
совхоза «Уткинский У. П. 
Ряпосовой. Она говорит, 
что труженики хозяйства с 
огромным удовлетворением 
восприняли доклад Гене
рального секретаря Ц К  
КП С С  Л. И Брежнева на 
июльском Пленуме П К  
К П С С  и решения Пленума. 
Она раскрывает перспекти-
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ву развития сельского хо
зяйства.

—  Наш совхоз, —  продол
жает Ульяна Петровна, — 
в течение 13 лет был плано
воубыточным. Однако кол
лектив, вооруженный реше
ниями июльского Пленума, 
уверен, что хозяйство будет 
набирать силу.

Главное, конечно, произ
водство кормов. В девятой 
пятилетке заготовляли 3800 
тонн кормовых единиц, а в 
прошлом году — 5896. Од
нако требуется не менее се
ми тысяч тонн. Урожай
ность зерновых культур в 
девятой пятилетке составля
ла 9,5 центнера с гектара, а 
за два последних года она 
поднялась до 16,7 центнера. 
Это результат повышения 
культуры земледелия. Если 
в девятой пятилетке, напри
мер, внесли по 1,7 тонны 
органических удобрений на 
гектар или „  шесть тысяч 
тонн, то в 1976 году — 5,3 
тонны на гектар или 19 ты
сяч тонн, в прошлом году 
—  уже шесть тонн или 21 
тысячу тонн. Понимаем, что 
еще недостаточно. Поэтому 
в течение десятой пятилетки 
намечаем увеличить дозу 
подкормки — до 10 тонн на 
гектар. В два с лишним ра
за увеличили внесение ми
неральных удобрений.

Коллектив принимает ме
ры для расширения пастбищ 
и лугов. Имеется возмож
ность провести работы на 
площади 423 гектара. Но 
для этого нужно земли 
очистить от леса. И тут 
крайне нужна помощь ше
фов — Новоуткинского за
вода «Искра», Коуровского 
леспромхоза, Билимбаевско- 
го лесхоза. Объединение 
Свердловскмелиорация дол
ж но производить работы 
ежегодно на площади в 200 
гектаров. И тоже мало что 
делает.

Если же выполнить все 
мероприятия, тогда можно 
получать по семь тысяч 
тонн кормоединиц и полно
стью обеспечить потребно
сти животноводства в кор
мах.

Хозяйство, разумеется, и 
сейчас развивается. Трех
летний план по валому про
изводству продукции выпол
нен на 77 процентов. Сред
несуточный привес живот
ных возрос с 546 граммов в 
девятой пятилетке до 742 
граммов. Сдаются живот
ные весом до 400 килограм
мов, а раньше не превышал 
их вес 300 килограммов.

Вот трест Свердловскспв- 
хозстрой построил большой 
комплекс — на 1750 ж и 
вотных. Но эксплуатировать 
его нельзя на полную мощ
ность, нужно реконструиро
вать. Просим оказать со
действие, чтобы объедине
ние Свердловскскотпром вы
делило средства, ибо у хо
зяйства их не хватает.

У нас большая нужда в 
жилье. Его строим хозспо
собом — медленно, качество 
низкое. Опять же планиру
ется застройка центральной 
усадьбы. Но институт Урал- 
гипросельхозстрой затягива
ет выдачу документации. А 
когда она будет готрва, 
опять строить хозспособом? 
Хотелось, чтобы объекты 
возводили строительные ор
ганизации Тогда быстрее 
решим проблему с жильем, 
а значит и с закреплением 
кадров.

Далее Ульяна Петровна 
говорит о том, что коллек
тивы железнодорожного уз
ла Кузино, Коуровского

леспромхоза, Н овоуткин
ского завода «Искра» плохо 
выполняют свои шефские 
обязанности. Электромаши
ностроители выделили... два 
сварочных аппарата и счи
тают на этом свою миссию 
законченной.

Секретарь парткома тре
ста Уралтяжтрубстрой В. В. 
Мочалов посвятил свое вы
ступление участию перво
уральских строителей в ка 
питальном строительстве на 
селе, реконструкции и мо
дернизации производствен
ных объектов, то есть в у к 
реплении материально - тех
нической базы хозяйств.

—  Только за два с поло
виной года десятой пяти
летки, — сообщает Василий 
Васильевич, — коллектив 
треста построил в совхозе 
«Первоуральский» склад 
ядохимикатов, материаль
ный склад машинно-трактор
ных мастерских, склад зер
на, коровник на 200 живот
ных, столовую, детский сад 
на 140 мест, два жилых до
ма, три с половиной кило
метра автодорог. Трудяшйе- 
ся птицефабрики получили 
столовую, 50-квартирный 
дом, два птичника. Значи
тельная строительная про
грамма осуществляется и в 
текущем году.

Почти двадцать лет пер
воуральские строители шеф
ствуют над совхозами «Рус- 
скопотамский» и «Больше- 
утинский» Ачитского райо
на. Труженики треста и суб
подрядных организаций по
строили капитальные по
мещения на три тысячи ж и 
вотных, силосные траншеи, 
агрегаты КЗС-20, АВМ-0,65, 
общежития, жилые дома, 
машинно - транспортные ма
стерские, помогают решать 
вопросы социального разви
тия сельских коллективов. 
Не случайно строителям по 
итогам шефской помощи 
ачитским совхозам в 1976 
году и. за первые шесть ме
сяцев текущего . года при
суждено переходящее Крас
ное знамя.

— Мы, словом, ежегодно 
перевыполняем задания по 
сооружению сельскохозяйст
венных объектов, — подчер
кивает секретарь партко
ма. — Но это. конечно, 
не говорит о том, что мы 
сделали все. Часто заказчи
ки задерживают выдачу 
технической документации, 
оборудования, кабельной 
продукции. В результате 
случаются задержки в ра
боте. Так, в текущем году 
руководители совхоза «Пер
воуральский» до сих пор не 
выдали техническую доку
ментацию на строительство 
жилого дома, детского сала, 
зерносклада. Только в ию
не получена документация 
на ветлабораторию.

На птицефабрике смонти
рованы 6— 7— 8 птичники. 
Однако нет вентиляционно
го, сантехнического, техно
логического оборудования, 
подводящей кабельной про
дукции к инкубаторию.

На трибуне — машинист 
дробильных машин рудоуп
равления Н. Е. Первое. Он 
тоже рассказывает о шеф
ской помощи горняков. В 
позапрошлом году совхозу 
«Первоуральский» было вы
делено различных материа
лов на 1700 рублей, выпол
нено строительно - монтаж
ных работ на 5,5 тысячи 
рублей. На заготовке кор
мов и уборке урожая тру
женики . предприятия отра
ботали 1872 дня. Заготовле
но 503 тонны зеленой мас
сы, вывезено 12 тысяч тонн 
органических удобрений. 
Горняки оказывали помощь 
также хозяйствам Ачитско
го, Артинского районов, 
Курганской области.

В прошлом голу коллек
тив рудоуправления также 
успешно справился с шеф

скими обязанностями. Т ру
дящиеся в совхозе «Перво
уральский» перебирали кар
тофель, пикировали рассаду 
капусты, пропалывали план
тации свеклы, моркови — от
работали 2000 человеко-дней. 
Корма для общественного 
стада заготовляла бригада— 
21 человек. Она запасла 510 
тонн зеленой массы. Во 
втором и Витимском отде
лениях шефы убрали 10 гек
таров свеклы, четыре гекта
ра моркови, пять гектаров 
турнепса. Таким образом, 
отработано на совхозных 
полях 3600 человеко-дней.

—  Достойный вклад в 
развитие сельского хозяйст
ва вносят горняки и в ны
нешнем году, — подчерки
вает Николай Ефимович.— 
М ы справились с заданием 
по прополке овощей. В на
стоящее время помогаем за
готавливать корма живот
новодам совхоза «Перво
уральский».

Н. Е. Первое далее гово
рит о том, что неблагопри
ятные погодные условия за
трудняют транспортировку 
кормов на центральную уса
дьбу совхоза «Первоураль
ский». Нельзя ли запас фу
ража создавать прямо на 
полях?

Руководителей рудоуп
равления не раз критикова
ли за то, что шефы затяги
вают строительство теплицы 
на территории центральной 
усадьбы. Основная причи
на— необеспеченность строи
тельными материалами, в 
частности, железобетонными 
плитами. Обещания дирек
тора совхоза А, Н. Волоши
на приобрести все необхо
димое так и остаются обе
щаниями.

С интересом было выслу
шано сообщение директора 
Новоуткинского завода «Йск- 
ра» А. М. Самсонова о том, 
что предприятие берет на се
бя разведение рыбы в пруду 
для снабжения трудящихся, 
намечает создать свое под
собное хозяйство. Важно и 
то, что при строительстве 
П ТУ  руководители завода 
предполагают организовать 
в нем также подготовку ме
ханизаторов для совхоза 
«Уткинский».

Инициатива, спору нет, 
добрая. Но эти задумки — 
дело будущего. А тружени
кам села требуется помо
гать сейчас — заготавли
вать корма для обществен
ного стада. Факты же по
казывают, что директор за
вода и другие руководители 
пытаются свернуть помощь 
совхозу, уйти от шефских 
обязанностей. Ведь электро
машиностроители, можно 
сказать, пока по-настояще
му не включились в работу 
по заготовке кормов.

Главный ветврач птице
фабрики, секретарь партбю
ро Ю. К. Никулин сказал, 
что коллектив продал госу
дарству за два с половиной 
года десятой пятилетки 88,5 
миллиона яиц вместо 71 
миллиона по плану. Птичье
го мяса поставлено 1178 
тонн, а план — 916 тонн. 
Получено 4224 тысячи руб
лей чистой прибыли В раз
витие предприятия было 
вложено восемь миллионов 
рублей —  затраты уже оку
пились.

—  На третий гол пяти
летки наш коллектив при
нял обязательство — про
извести 40 миллионов яиц 
или удвоить их производст
во, причем на тех же произ
водственных площадях, — 
подчеркивает Ю. К. Н и ку 
лин — Главный путь — ре
конструкция четырех маточ
ников, замена поголовья не
сушек более продуктивными, 
улучшение содержания и 
кормления птицы.

Перед коллективом стави
ли также задачу — увели
чить и производство мяса.

Намечено построить еще 
пять птичников и инкубато
рий. Строительство начали 
в прошлом году. Нынче, 20 
февраля, в одном птичнике 
поселили цыплят - петуш
ков. В мае и июле уже 
«взяли» с двух корпусов по 
51 тонне мяса. Сейчас стро
ятся еше три птичника- 
бройлерника.

На сооружение пяти 
птичников отпущено 1783 ты
сячи рублей, из них на строи
тельно-монтажные работы 
— 1422 тысячи. Освоено 
1088 тысяч рублей. Следова
тельно остается выполнить 
работы еще на 695 тысяч 
рублей.

Секретарь партбюро бла
годарит коллектив третьего 
управления треста Урал
тяжтрубстрой, который в те
чение двух лет многое сде
лал по строительству объек
тов на птицефабрике. Хоро
шо потрудились рабочие 
участка Промвентиляция, 
управления треста Урал- 
электромонтаж и ряд дру
гих. Этого, к  сожалению, 
нельзя сказать о коллективе 
управления механизации, 
который затягивает верти
кальную планировку. В ре
зультате нельзя устраивать 
канализационную систему, 
подводить тепло, воду, элек
троэнергию. Это может при
вести к  срыву Руска трех 
птичников.

На птицефабрике многое 
делается по улучшению ж и- 
лишно - бытовых условий 
трудящихся. За три года 
построено три пятиэтажных 
дома, детский комбинат на 
140 мест, столовая на 50 
мест.

Рабочие систематически 
повышают свои знания — 
проводится зооветучеба. 
Нынче 17 птичниц сдали 
экзамены на первый и вто
рой классы. Из 32' руково
дителей среднего звена и 
главных специалистов —  13 
человек имеют высшее сель
скохозяйственное образова
ние, 19 —  среднетехниче
ское.

Ю. К. Никулин говорит, 
что растет партийная орга
низация. Соревнование за 
увеличение производства 
продукции, улучшение ее 
качества возглавляют ком 
мунисты. Птичницы комму
нисты Л. Г. Кузнецова, 
Л . П. Кетова получили в 
прошлом году по 2 4 3 .яйца 
от несушки, а в среднем по 
предприятию было 220 яиц.

В заключение секретарь 
партбюро заявил:

—  М ы поставили перед 
собой задачу: в 1980 году 
произвести 43 миллиона яиц 
без увеличения производст
венных площадей и 1700 
тонн мяса при условии всех 
пяти птичников, построить 
60-квартирный дом, ' завер
шить благоустройство фа
бричной территории.

Слово взял директор сов
хоза «Первоуральский» А. Н. 
Волошин. Он говорит, что 
хозяйство дает городу мо
локо, овощи, картофель.

— Мы глубоко сознаем,— 
замечает Анатолий Николае
вич, — что пока не обеспе
чиваем в полной мере по
требности первоуральцев. — 
Вскрытые недостатки по 
развитию сельского хозяй
ства на июльском Пленуме 
Ц К  КП С С  целиком и пол
ностью относятся и к  наше
му совхозу. Еще недостаточ
но используем минераль
ные, органические удобре
ния, не добились высокоэф
фективной отдачи от тех
ники и автотракторного пар
ка, осушенные и орошаемые 
земли не дают такого уро
жая, какой бы могли. В не
которых отделениях и брига
дах слабая трудовая и тех
нологическая дисциплина, 
высока у нас себестоимость 
продукции, особенно в ж и 
вотноводстве, Низка произ
водительность труда, так

ка к  слабо внедряется все
новое, передовое.

Вместе с тем коллектив 
из года в год увеличивает 
производство продукции. 
Так, по сравнению с 1961 
годом производство овощей 
увеличилось в 11 раз, в том 
числе с закрытого грунта в 
пять раз, картофеля —  в
2,5 раза, молока —  в 1,5 
раза.

Это результат повышения 
урожайности культур и 
продуктивности животных. 
Раньше собирали по 7,6 
центнера зерна с гектара, а 
в прошлом году —  до 26,5 
центнера, овощей —  до 380 
центнеров вместо 130, кар
тофеля — 158, а несколько 
лет назад —  59. Надои, на 
корову возросли с 2300 до 
3800 килограммов. В дости
жение успехов немалый 
труд вложили шефствую
щие предприятия и органи
зации.

Анатолий Николаевич со
общает, что сделано шефа
ми. Частично решена про
блема с жильем, что позво
лило закрепить основные 
кадры —  доярок, механиза
торов, ’ специалистов. Ново
трубники построили склады 
минеральных удобрений на 
3000 тонн, три навеса для 
сельхозмашин, строители —  
цех по производству вита
минно-травяных кормов, ус
тановку «КЗС-20», два кар 
тофелехранилища на 2000 
тонн, столовую, детский 
комбинат, навозохранилище 
на 1000 тонн, машинно- 
тракторную мастерскую на 
сто ремонтов в год, склады 
запчастей и зерна.

И  все же много еще тре
буется сделать. Так, за семь 
лет из шести коровников -по
строено только два, из че
тырех телятников — один. 
Стадо увеличивается, а ста
вить животных некуда. 
Скот, что содержится в 
примитивных, малоприспо
собленных помещениях, не 
отличается высокой продук
тивностью. И условия труда 
в таких помещениях тяж е
лые.

—  Очень хотелось бы, — 
говорит А. Н. Волошин, — 
чтобы ежегодно строить по 
одному коровнику и одно
му телятнику.

Нельзя забывать и о раз
витии тепличного хозяйства. 
М еж ду тем, по вине руко
водителей совхоза и шеф
ствующих предприятий в те
чение девятой и за два го
да десятой пятилеток сор
вано строительство 105 
теплиц. В результате за семь 
лет город недополучил 5500 
тонн овощей. Ни одно пред
приятие, кроме хромпиково
го завода, не выполнило по
становления горкома КПСС.

Руководители совхоза и 
Новотрубного завода, начи
ная с 1974 года, никак не 
могут решить вопрос об 
обеспечении теплом теплич
ного комбината. В резуль
тате горожане ежегодно 
недополучают 350 тонн ран
них овощей, особенно в зим
нее время.

Участники пленума приня
ли постановление, осуществ
ление которого позволит 
претворить в жизнь решения 

.Июльского Пленума Н К  
КПСС по дальнейшему раз
витию сельского хозяйства, 
усилению помощи подшеф
ным совхозам и улучшению 
снабжения города молоком, 
картофелем, овощами. ,

Секретарь горкома КПСС 
Н. С. Савельев сделал со
общение о выполнении по
становления пленума горко
ма КП С С  от 16 апреля 1976 
года «О задачах партийных 
организаций по дальнейшему 
совершенствованию всеоб
щего среднего образования, 
поднятию уровня учебно- 
воспитательной работы я 
школах города в свете тре
бований X X V  еъеэав
КПСС»,



В пятом цехе Новотрубного завода нарушения тру
довой дисциплины наблюдаются то на отделке, то на 
прокате. За прошедшее полугодие 35 рабочих соверши
ли прогулы, а количество потерянных дней перевалило 
за сотню. Больше всех —  19 смен — на счету рабочей 
отделки Ш Х-15 Ф. А. Исламовой. Шесть дней не появ
лялся на своем месте стропальщик отдела сбыта Б. В. 
Смирнов. Дважды  —  подручный вальцовщика В. А. Гу- 
деев. За систематические нарушения трудовой дисцип
лины уволены Гирек, Батин, Леванов. В коллективах их 
воспитывали, с ними беседовали, бывали у них дома. 
Но, увы, безрезультатно. Тогда товарищи решили: луч
ше знать, что такого работника вообще нет, чем гадать, 
выйдет он на смену или нет. А те, зная о нехватке ра
бочих рук на предприятии, так и заявляют: уволите? 
Найдем другое место!

Вот бы найти способ, как уберечь другие коллективы 
от таких работников! А пока в нашем цехе их невыхо
ды на работу оборачиваются простоями станков, агре
гатов, из-за них снижается производительность труда. 
И  на их семьях сказывается такое поведение «кормиль
цев» на производстве. Подручный вальцовщика отдела 
ХПТ-75 В. Р. Габдрахманов, прогуляв, пишет в объяс
нительной: «Не вышел на работу ввиду того, что очень 
болела голова, а в поликлинику не пошел». К ак  выяс
нилось позднее: он просто был пьян. А  его товарищам

С М О Т Р :
работай умело, без потерь!

П  о к а е с т ь 
пр о г у л ь щик и. . .
пришлось в ту смену туговато: работали и за него, про
гульщика. В семье тоже мало радости от его пьянства: 
денег-то он получил за месяц гораздо меньше, чем мог, 
работая честно. А кто измерит моральный ущерб, кото
рый он нанес бригаде и близким? _

Конечно, не все нарушители столь не податливы вос
питанию коллектива. А  оно всестороннее. С прогульщи
ками ' беседуют начальники отделов, мастера. Отдель
ных приглашают начальник цеха (на идеологические 
оперативки) и даже директор предприятия. И х обсуж
дают на рабочих собраниях, заседаниях профбюро и 
цехового комитета. Самых злостных прогульщиков

судит товарищеский суд. Не случайно же нынче коли
чество прогулов снизилось по сравнению с тем же пе
риодом прошлого года. Порадовали и результаты по
следнего рейда печати, который мы провели в воскре
сенье, в ночную смену. Работал тогда коллектив на
чальника смены С. Е. Брезгина. Бригады трудились 
ритмично, без простоев, работали все до единого. 
Ни малейшего опоздания или ухода раньше времени. А 
в результате каждая бригада на три-пять процентов пе
рекрыла норму.

Однако успокаиваться рано. Пока есть хоть один 
прогульщик, ни на минуту нельзя прекращать воспита
тельную работу. Просто необходимо усилить гласность: 
чаще писать о нарушителях трудовой дисциплины в стен
ной газете. И товарищескому суду неплохо бы акти
визировать деятельность. Словом, создать нетерпимую 
обстановку тем, кто позорит славный коллектив трубо
прокатчиков. Коллектив, в котором трудятся Герой 
Социалистического Труда И. С. Дыбов, орденоносцы, 
почетные металлурги.

Рейдовая бригада: А. БОРОВИКОВ —  мастер 
термоотдела, Л. ЧЕБЬІКИНА —  редактор стен
ной газеты, М. ВАСИЛЬЕВЫХ — вальцовщик,
А. НИКИФОРОВ — резчик, руководитель раб
коровского поста.

О РАЗНОМ ПОДХОДЕ ОБЩЕСТВЕН
НОСТИ К БЛАГОУСТРОЙСТВУ СВОИХ 
РАЙОНОВ РАССКАЗЫВАЮТ ПУБЛИ
КУЕМЫЕ ЗДЕСЬ ПИСЬМА.

В з я л и с ь  
всем миром

Существенность и жители седьмого 
микрорайона энергично включились в ра
боту по благоустройству и наведению чи
стоты в городе. На совместном заседании, 
где собрались вместе с депутатской груп
пой члены совета общественности при 
жилищном участке, шефы— рабочие цеха 
Л : 3 Новотрубного завода, начальник 
участка Т. И. Компанией, старшие по 
подъездам, было решено сделать наш ми
крорайон образцовым.

Составили конкретный перечень работ 
по месяцам. Субботники предложили объ
являть не для всех в один день, а лишь 
д ш нескольких домов: получился как бы 
скользящий график.

Наши шефы без промедления изготовили 
оборудование для спортплощадок, сделали 
бельевые сушилки, отремонтировали 
старые, привели в порядок инвентарь. На 
благоустройство спортплощадок мы при

гласили ребят из школы X» 7. Приятно 
было смотреть, как они работали: весело, 
дружно, с пониманием, что делают рабо
ту, полезную для всего города. Велик был 
и моральный настрой жителей домов, ко
торые хотели видеть свои дворы красивы
ми, зелеными. Как говорится, взялись за 
дело всем миром.

В мае мы высадили на территории мик
рорайона 165 деревьев и 300 кустарни
ков, забетонировали основания под белье
вые столбы, очистили от грязи и ненуж
ных вещей подвалы. В июне высадили 
6500 цветов, установили новые и отре
монтировали старые скамейки возле семи 
подъездов, подновили кое-где штакетник. 
В июле красим оборудование детских иг
ровых площадок, где необходимо —• ре
монтируем, ведем прополку газонов и 
цветников. Ежемесячно на этих работах 
занято более сотни человек.

Большую организаторскую работу про
водит среди населения Т. И. Компаниец. 
Значительную помощь в наведении чисто
ты оказывают и дворники.

Особенно хотелось бы отметить беско
рыстный труд пенсионеров-общественни- 
ков: Е. К. Саздыковой, Т. Д. Швецовой,
В. Д. Халдина, Е. И. Фесковой, 3. И. Хар- 
ловой, Л. И. Симоновой, Б. Д. Носова и 
многих других деятельных наших по
мощников.

Для дальнейшего благоустройства мик
рорайона жителям необходим штакетник, 
чтобы на первых порах огородить молодые 
деревца, а также краска —  для поднов
ления дверей, окон, балконов. Надеемся 
на помощь заводских коммунальников. А 
работников госавтоинспекции приглашаем 
расставить, где полагается, дорожные Зна
ки, которые запретили бы бесцельную ез
ду во дворах на личном и грузовом тран
спорте.

И. ТЕРЕШКОВ, 
руководитель депутатской группы 

седьмого микрорайона.

НЕ ВИДНО БЕРЕЖЛИВОСТИ
Иногда бесхозяйственность, равнодуш

ное отношение к внешнему облику го
рода достигают таких размеров, что про
сто диву даешься. Далеко за примерами 
ходить не надо: перед глазами наш пя
тый микрорайон — место новостроек.

Казалось бы, давным-давно пора по
нять: там, где предполагается расселить 
большие массы горожан, где встанут де
сятки многоэтажных домов, магазинов, 
ателье, в первую очередь следует про
ложить хорошие, надежные магистрали 
для транспорта. Но почему-то об этом 
всегда забывают, и дело оборачивается 
большими неудобствами, неряшливостью 
кварталов, грязью.

В доме № 10 по улице Западной рас
положены два магазина: «Галантерея» и 
«Промтовары». Люди посещают их часто, 
а при выходе опасливо косятся по сторо
нам: как бы не попасть под колеса МАЗа 
или КрАЗа, которые двигаются прямо 
по тротуару. Да и где же им ехать: с 
одной стороны — железнодорожная вет
ка к филиалу Новотрубного завода, с 
другой — сплошные рытвины и ухабы. 
Ш оферы — народ практичный, вот они и 
выбирают третий вариант — впритирку к 
домам, по тротуарам. Асфальт уничто
жается на глазах. А ведь на него было 
затрачено немало государственных 
Средств, людского труда.

Сколько времени работники детсада

№ 33 Новотрубного завода пытались о г
радить заасфальтированную территорию 
от бесконечного движения по ней тран
спорта всех видов. Заведующая сама, как 
наседка, защищающая цыплят, подбегала 
чуть не к каждой машине, заслоняла про
езд то какой-нибудь плитой, то столбом, 
но результатов никаких. Для этого нуж 
ны более сильные меры и прежде все
го —  помощь ГАИ, ее запрещающие зна
ки, своевременно ограждающие те места, 
где не положено ездить машинам.

Пришлось лично наблюдать, как вели 
траншею к новой школе в нашем м икро
районе. Прокопав ее, опустили туда ка
бель и траншею зарыли. Но спустя две 
недели здесь опять начались раскопки. 
Вскрыли траншею и рядом с первым 
опустили другой кабель. Скажите, разве 
нельзя это было сделать сразу?

Возле проходной арки дома № 2 по 
улице Западной вывалена куча бетонного 
раствора, больше двух «кубов», который, 
наверное, ждали где-то в другом месте. 
Здесь же он «закостенел» никому не 
нужной глыбой. Целый самосвал такого 
же раствора сброшен в отвал возле но
вой школы. Все это служит наглядным 
пособием бесподобной расхлябанности и 
бесхозяйственности. За это надо строго 
наказывать.

Г. СЕРЫХ.
житель дома N2 4-6 по ул. Западной.

■
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26 ИЮЛЯ — ДЕНЬ  
НАЦИОНАЛЬНОГО 
ВОССТАНИЯ.
25-я ГОДОВЩИНА 
ШТУРМА МОНКАДЫ

Политика народной вла
сти Кубы направлена на то, 
чтобы создать подрастаю
щему поколению самые луч
шие условия для разносто
роннего, гармоничного раз
вития. Строятся школы, 
спортивные площадки, боль
шое внимание уделяется ор
ганизации отдыха и досуга 
детей.

У ребят острова Свободы 
есть своя массовая органи
зация — Союз пионеров.

На снимке: учащиеся од
ной из сельских школ.

Фото МТИ— ТАСС.
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ЖИВЫЕ  ПАМЯТНИКИ 
СОВЕТСКО-ЛАНКИЙСКОЙ

Недалеко от Коломбо, в 
тихой лесистой местности 
расположены два крупней
ших предприятия Шри Лан
ки —  металлургический за
вод в Орувеле и шинный 
завод в Келании. Эти про
мышленные объекты имеют 
одну общую черту —  они 
построены и пущены в 
строй при экономическом и 
техническом содействии Со
ветского Союза.

При строительстве завода 
в Орувеле с самого начала 
была создана инициативная 
группа, состоящая из 35 
ланкийских инженеров, тех
ников и мастеров, прошед
ших подготовку в СССР. 
Однако построить его было 
не просто. Пришлось прео
долеть немало трудностей. 
С ними удалось справиться 
благодаря совместным уси
лиям советских и ланкий
ских специалистов, а также 
рабочих Стальной корпора
ции Шри Ланки.

Уже сейчас многие про
изводства на заводе целиком 
обслуживают местные спе
циалисты.

Уже на втором году су
ществования перед заводом 
встала задача расширения 
производства. Она успешно 
решена, и завод вносит зна
чительный вклад в экономи
ку Республики Шри Ланка. 
Полностью вступив в строй,

он даст ежегодно 100 тысяч 
тонн стального проката.

Шинный завод в Келании 
представляет собой крупное 
современное предприятие, 
оснащенное самой передовой 
техникой. Многие производ
ственные процессы на этом 
заводе автоматизированы.

Еще до того как был пу
щен завод, 19 ланкийских 
инженеров прошли подго
товку на советских шинных 
заводах и в научно-исследо
вательских институтах, а 
мастера московского и яро
славского заводов подгото
вили 31 специатнста, кото
рые хорошо справляются с 
самыми трудными производ
ственными процессами. В 
свою очередь они по-воз
вращении на родину обучи
ли 300 ланкийцев.

В первый же год после 
пуска шинный завод изгото
вил 56 тысяч покрышек и 
58 тысяч камер четырех ти
поразмеров, наиболее широ
ко используемых в ІІІри 
Ланке. Кроме того, началось 
производство различных 
шлангов и других изделий 
из прорезиненной ткани.

Келанийские покрышки с 
честью выдержали все ла
бораторные и дорожные ис
пытания и пользуются те
перь хорошим спросом. Ин
тересно отметить, что лан
кийские покрышка проходи-

Д Р У Ж Б Ы
ли испытания одновременно 
с покрышками известной 
фирмы «Данлоп», которая 
существует уже более ста 
лет и экспортирует свои из
делия во многие страны ми
ра. Пробег покрышек фир
мы «Данлоп» в среднем 
оказался на 10— 15 про
центов меньше.

Когда шинный завод начнет 
работать на полную мощ
ность, он будет производить 
360 тысяч комплектов ав
топокрышек и камер в год. 
Это позволит полностью 
удовлетворить потребности 
страны. Причем покрышки 
будут изготовляться для лю
бого автотранспорта —  от 
малолитражек до самых бо
льших автобусов. Таким об
разом ІНри Ланке удастся 
ежегодно экономить 19 млн. 
рупий иностранной валюты.

С достижением проектной 
мощности шинным и метал
лургическим заводами об
щий объем промышленной 
продукции Шри Ланки воз
растет приблизительно на 
20 процентов. Вот Так на 
деае Советский Союз помо
гает развивающейся стране.

Куласири РАДЖ АПАКСА, 
ланкийский журналист.

(АПН).



В мае это го  гЬ да в го р о д ско м  ко м и те те  п а р ти и  
состоя л ось  со в е щ а н и е , на ко то р о м  п р и с у т с т в о в а 
ли р уко в о д и те л и ' всех  п р е д п р и я ти й . Речь ш ла 
о с тр о и те л ь ств е  м и н и -ста д и о н о в  в ж и л ы х  м и к р о 
р а й о н а х . Б ы ли д а н ы  р е ко м е н д а ц и и , где о го в а р и 
вался пе р е ч е н ь  н е о б х о д и м ы х  с п о р т и в н ы х  сн а р я 
дов и и гр о в ы х  п л о щ а д о к  и опред елен  с р о к  их 
го то в н о с ти  — п е р а ы й  день  лета. Т а ки м  образом , 
первое и ю н я  д о л ж н о  б ы ло  с та ть  п р а з д н и ко м  ф и
зи ч е с ко й  к у л ь т у р ы  в П е р в о ур а л ь ске , ведь о т к р ы 
тие  с та д и о н о в  во д в о р а х  п р е д по л а га л о  провед ение  
со р е в н о в а н и й  к а к  среди  детей , т а к  и среди 
взр о сл ы х .

Н ам еченное  о с у щ е с тв и ть  не уд ало сь  по  р а зл и ч 
ны м  о б ъ е к т и в н ы м , к а к  за я в л я е т  а д м и н и стр а ц и я  
завод ов , п р и ч и н а м . О т кр ы ти е  сп о р т п л о щ а д о к  
б ы ло  о тср о ч е н о  до 15 и ю л я , то  есть  до серед ин ы  
лета.

И А СП ОРТИВН ЫЕ ТЕМЫ ШШШШШШІІШІІШИІ

-  -  — _ _ _  - -    •

З А Б О Т  
НЕ УБАВИЛОСЬ
■" " И " 11" " " " "  Р е й д  п е ч а т и

Наступило 15 июля. Слы- М ы поинтересовались: за- нах, благоустраивают спор 
шали ли вы во дворе сво- чем? Оказалось, расследуют тивные уголки дворов. Так 
его дома радостные крики драку, которую учинила мо- оно и было. Правда, около 
юных спортсменов в этот лодежь из местного обще- дворовых клубов «Юбилей- 
день? Да, они там вечно жития. Конечно, трудно ут- ный» и «Вымпел» сделать 
кричат, скажете вы, того и верждать.на сто процентов, хромпиковцам удалось не 
гляди мячом в окно попа- что, будь во дворе прилич- все, что задумано, но мини- 
дут. Но мы спрашиваем о ный стадион, не дошло бы стадионы не были обделены 
другом: слышали ли вы кри- до рукоприкладства. Тем вниманием, 
ки, от которых хотелось не менее, спортивные соору- Заканчивая рейдовый ма- 
выглянуть в окно и посмо- жения для развития добрых териал, хочется сказать до-

наклонностей —  очень, на брое слово о работниках 
наш взгляд, существенный Билимбаевского эксперимен-

стадионе второй школы к и 
пела жизнь. Оказывается, 
здесь за дело взялись уча
щиеся старших классов. О т
дыхая в спортивно-трудо
вом лагере, они восстанав
ливают беговые дорожки, 
футбольное поле, секторы 
для прыжков и толкания 
ядра, полосу препятствий. 
Два коллектива — два под
хода к  одному вопросу.

У  дворового клуба «Спут
ник» пахло свежей краской: 
группа работников восьмого 
цеха хромпикового завода 
приводила в порядок спор
тивную площадку. Все — 
от новеньких щитов нагляд
ной агитации до качающе
гося бревна — говорило, что 
мини-стадион готов к  от
крытию. Один из работаю
щих здесь старший аппа
ратчик, депутат горсовета 
Г. А. Перетягин сказал нам, 
что в этот день рабочие 
других цехов предприятия 
также трудятся в подшеф
ных кварталах и микрорайо-

треть, ка к  там ваш Вовка 
обживает спортивный уго 
лок двора, который вы и фактор. тального завода строитедь-
он. да еще коммунальники с Двор по улипе Чкалова, ных конструкций и деталей, 

рабочими шефствующего над з а . рестораном «Металлург» Хороший пример показали 
вашим кварталом пред- —  владения пятого жилуча- они коллективам ведущих 
приятия соорудили несколь- стка У Ж К Х  Новотрубного предприятий города: не до- 
ко  часов или дней назад? завода. На метр из земли жидаясь назначенного дня, 
Нет, этого не было.

11 июля, в один
торчат полые стальные бол- они открыли мини-стадион

из ванки, вкопанные невесть около школы № 22. Юные
вторников чистоты и бла- когда. Видимо, здесь про- и взрослые жители поселка
гоѵстройства, мы побы
вали в ряде микрорайо-

бовали соорудить спортпло- опробовали волейбольную и 
шадку, но дальше этих ци- баскетбольную площадки, 

нов и проверили состояние линдров дело не пошло. А футбольное поле и теннис-
их спортивной базы. жаль. Несколько жителей ные столы. И сейчас стади-

Начальник жилищ но-ком- дома № 35, отдыхающих на он не пустует, 
мѵнального отдела завода скамеечке у подъезда, по- Всерьез о мини-стадионах 
по ремонту горного обору- сетовали на то, что их де- в нашем городе заговорили 
дования Зинаида Антоновна тям приходится бегать че- в первые месяцы прошлого 
Васильева встретила нас рез дорогу в сеседние дво- года. Тогда же решили, что

ры, где хоть что-то есть на летом предприятия смогут 
игровых площадках. соорудить в микрорайонах,

В пустынных уголках за- вблизи дворовых клубов, 27 
падной части города глаз добротных спортивных пло- 

, Плохая у вас, Зинаида не на чем остановить, не- щадок. Не получилось. 
Антоновна, спортплощадка, смотря на то, что новые до- Нынче после долгих отго- 
Далеко ей до мини-ста.дио- ма должны вступать в экс- ворок эта цифра скатилась 
на. На волейбольной пло- плуатацию вместе с мини- почти до 10. Но где же 
шадке вместо сетки какая- стадионами при них. Таково они? Хромпиковский мини- 
то предприимчивая хозяйка постановление Госстроя стадион — раз, билимбаев- 
натянула бельевую веревку СССР, решение горисполко- ский —  два и обчелся, 
и развесила на ней тулупы ма. Почему они не выпол- Удивляет позиция комите- 
—  пусть проветрятся. Бас- няютря строительными ор- тов В Л КС М  предприятий, 
кетбольных стоек давно не ганизациями? Почему в со- Кому, ка к  не им, следует 
касалась рука, человека. А став комиссий по приемке взять шефство над * соору- 
качаюшиеся турники явно жилья не включают предста- жением мини - спортивных 
для аксельратов. Да и опа- вителей городского комитета комплексов в жилых квар- 
сно: сорвешься и призем- по физкультуре и спорту, талах города?

И. КИРСТ — инструктор

словами:
—  Имеется у нас спорт 

площадка. Плохая ли, хоро 
шая ли, но имеется.

литаься на куче крупного которые в этом случае дол- 
шебня. Внимательный глаз жны  иметь такой же решаю- 
должен был давным-давно щий голос, ка к  работники
заметить все это. санэпидстанции или госпож-

— Комсомольский секре- надзора? 
тарь наш в прошлом голу Направляясь к  дворовым 
заходил сюда поинтересо- клубам хромпикового заво-, 
ваться, как живем. С тех да, мы заглянули на два

стадиона при шестой и вто
рой школах. К ак  небо и 
земля отличались они. У ше- 

В конторе Ж К О  находи- стой школы стадион— полъ- 
лись работники милиции, ездные пути к  теплице. На

пор не было никого, и ни
чего не изменилось, —  го
ворит 3 А Васильева.

горкома ВЛКСМ, В. КО
РОЛЕВ — председатель 
спортивной комиссии 
при горком е ВЛКСМ, 
В. МОГИЛЬНИКОВ— на
чальник г о р о д е  кого 
штаба «Комсомольский 
прожектор», А. МО- 
СУНОВ —  корреспон
дент газеты «Под зна
менем Ленина», Г. ЗЕТ- 
КИНА, студентка УрГУ.

М А Я К О В С К И Й  — Д Е Т Я М »«

85-летию со дня рождения В. В. Ма
яковского был посвящен утренник, орга
низованный детской библиотекой завкома 
профсоюза Новотрубного завода. Сюда 
пришли ребята из отряда «Отважный» 
дворового клуба «Бригантина».

С интересом слушали они рассказ ра
ботника читального зала Нины Антоновны 
Ермаковой о жизненном и творческом пу
ти поэта, ознакомились с книгами, пред
ставленными на выставке «Маяковский—  
детям».

Художественная часть утренника вклю
чала инсценировку стихов В. В. Маяков
ского «Что такое хорошо и что такое пло
хо», «История Власа —  лентяя и лобо
тряса», прослушивание грампластинки со 
стихотворением «Кем быть?».

Многие дети пожелали остаться после 
утренника и почитать стихи В. В. Мая
ковского. Отныне он будет их любимым 
автором,.

Ф. га й н ет д и н с 5в а ,
библиотекарь.

9  П Р И Р О Д А  
И МЫ

Необычно прохладными дыхает человек.

ВЕРШИНА ЛЕТА
но!» Кто поспешит —  H(j 

Лесную тишину изредка зиму будет с сеном, 
нарушает шелест листьев Июль —  вершина лета, 8 
осины. Кругом ни дунове- этот период природные яв-
ния, а осина с березой ления сменяются с калейдо-
чуть слышно, перебирая ли- скопической быстротой. За-

живительные дожди. Оде- сточками на вершинах, ве- кроет синяя туча диск
лись в зеленые покрывала дут какой-то тайный раз- солнца, засверкают зигзаги
луга и опушки. В рост по- говор. Раздался беспокой- молний, прогромыхает
дались травы. Июль загро- ный голос малиновки —  гром, прольются на землю

дождями, кто-то близко подошел к ее серебряные струи. Быстро 
освежили гнезду. Не слышно пения пройдет грозовой дождь,

птиц. Им не до концертов и, глядишь, уже просохла
—  забот полон рот. На свет под солнечными лучами тра-
появились птенцы. Родите- ва. Приходится спешить .—<

страда не ждет.

выдались нынче весна и на
чало лета. Робко, неуверен
но тянулись ростки травы. 
Лишь в середине июня по
дули теплые ветры, полили

мыхал грозами,
Щ едрые капли 
землю, напоили влагой ра
стения. Неузнаваемыми ста
ли леса и поля. Разноцвет
ные ковры расстелились ли заняты поиском корма.
всюду. На опушках лесов и 
по окраинам болот заколы
хались бурые головки кро 
вохлебки лекарственной.

Вот старый пень. Кругом, 
словно кто ненароком рас
сыпал рубиновые камешки, 
рдеют крупные ягоды зем-

М еж ду кустарниками, на ляники. Благодатных соков 
берегах ручьев развесил набралась она от матери- 
душистые шапки белых цве
тов вязолистный лабазник.

земли.
М ежду тремя осинками и

Ю. ДУНАЕВ.
На снимке: вечерком на 

пруду.
Ф ото Ю. Костенко, 

художника - оф ор
мителя динасового за
вода.

Чуден запашистый чай из березой замечаю широко-
этои травы. полую коричневую шляпу.

Преобразились луга. Ку- Гриб — боровик на толстой 
да ни глянешь, всюду ви- ножке похож на сказочного 
дишь белые лепестки со - лесного гномика. Скоро 
машек. Фиолетовым огнем встретилось семейство под- 
полыхает мордовник. М едо- березовиков —  вот и на- 
вым ароматом дохнула цве- бралось грибов на целую 
тущая липа. Деловито вьют- сковородку... 
ся вокруг пчелы, спешат со- Настала пора сбора гри-
брать и унести в свои улья бов и ягод. Наполнился  .................................
побольше сладкого некіа- лес голосами. А на лугах , Марковой; разбор стихов 
ра... : - - - - - - - - - - - - -  - 1 -

Идешь по цветистому ко

В Н И М А Н И Ю  Ч Л Е Н О В  
Л И Т О Б Ъ Е Д И Н Е Н И Я  

«САМ ОЦВЕТ»
В четверг, 27 июля, в ре

дакции городской газеты со
стоится очередное заседание 
литобъединения «Само
цвет». В программе — бе
седа о творчестве ураль
ской писательницы О. И.

и опушках со звоном за- работника железнодорожно- 
саеркали острые косы. По ; го цеха рудоуправления 

вру, вдыхаешь душистый народному месяцеслову, с : В. М. Яцука.
воздух и пьянеешь от него. 14 июля — «со дня Кузьмы :    _
Общаясь с природой, от- и Демьяна и косить не р а -1 Редактор С. И. Л Е КА Н О В .

Р Е К Л А М А  И О Б Ъ Я В Л Е Н И Я
Кинотеатр «Восход». «И ГР У Ш КА ». Сеансы: 9, 11, 13, 

15. 17, 19, 21 час.
Кинотеатр «Космос». «КАРТУШ ». Сеансы: 17, 19. 

21 час
Кинотеатр юного зрителя «Космос». «О ЗОРНИК». 

Сеансы: 9, 11, 13, 15 часов.
Клуб филиала Новотрубного завода. «Б Л О КА Д А » 

(3 и 4 серии) Сеансы: 17, 20 часов
Клуб Трудпоселка. «О БРАТНАЯ СВЯЗЬ». Сеансы: 

19 21 час.

Первоуральское пассажирское автотранспорт
ное предприятие производит набор на курсы во
дителей с отрывом от производства, с последую
щей работой на автобусе, с выплатой стипендии 
42 рубля. Срок обучения 5 месяцев. Начало за
нятий 1 августа.

За направлениями обращаться в бю ро по тру
доустройству по адресу: ул. 1 Мая, 10 иии по те
лефону 99-3-23, отдел кадров ПАТП.

Первоуральский динасовый завод имеет в 
продаже туристские путевки на турбазу «Фиру- 
за» (район курорта Байрам-Али, Туркмения) на 
сентябрь и октябрь. Стоимость путевки 80 руб
лей, продолжительность — 21 день.

К оллективы  у п равлен и я  к ап и тальн ого  строи 
тел ьства  и проектного  отдела Н овотрубного заво 
да глубоко скорбят по поводу см ерти стар ей ш е
го р аботн ика  УКСаг, бы вш его зам ести тел я  н ач ал ь
ни ка  производственно-технического  отдела 

Б Р А У Н Ш Т Е И Н А  
Г р и го р и я  Герм ан ови ча  

и вы раж аю т соболезнование родны м  и  близким  
покойного.

С ердечно благодарим  коллективы  центральной  заво д 
ской л аб оратори и  и отдела научной органи зац ии  трѵда 
и управлени я  производством  Н овотрубного завода , всех 
друзей , соседей и зн аком ы х, особенно А лександру  Фе
доровну Зуеву, Григория С тепановича П енчева, Игоря 
Борисовича К узнецова, разделивш их  с нам и горе, при
нявш их участие  и о казавш и х  больш ую  пом ощ ь в похо
ронах наш ей дорогой и лю бимой дочери  и сестры  Ве
дерниковой  Л ю дмилы А лександровны

Родны е покойной.

К оллектив м едсанчасти  Н овотрубного завода, 
адм ини страц ия, постройком ы  проф сою за  тр еста  
У ралтяж трубстрой , стройуп равления  № 1 и у п 
р авления  тр еста  Ураглспецстрой вы раж аю т со
болезнование зам . главного в р ач а  м едсанчасти  
Сундуковой В. Г. но поводѵ см ерти ее отца 

Б Р А У Н Ш Т Е И Н А  
Г р и го р и я  Г ерм ановича .

Новоуткинский филиал Свердловского электро
механического техникума объявляет прием уча
щихся на 1978— 1979 учебный год на диезное от
деление по специальности «Электросварочное 
оборудование» на базе средней школы — срок 
обучения 2 года 6 месяцев, на базе неполной 
средней школы — срок обучения 3 года 6 меся
цев.

Прием документов до 1 августа. Вступительные 
экзамены с 1 по 20 августа, Иногородним предо
ставляется общежитие.

А Д Р Е С :  623100, г. П ер
во уральск . проспект  И льи
ча. 21 /40.

Т Е Л Е Ф О Н Ы :  редактор
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